

Servicio de Deportes

Noticias

Resolución del XIII Concurso de fotografía del servicio de deportes

08/04/2014

Los trabajos de Josu Azkue "9ª coleccion" y de Borja Abarrategi "10.2 Urbiatik erraketekin (por Urbia en raquetas)" han ganado el concurso de fotografía organizado por el servicio de deportes. En esta edición han participado 25 personas presentando 74 fotografías. Todas ellas han sido de altísima calidad. <u>Aquí</u> podéis ver las fotografías presentadas.

Premio a la mejor colección

El tema de este año era "la actividad física en el día a día". El premio lo ha ganado la colección presentada por **Josu Azkue (GEP) por reflejar perfectamente le tema del concurso**. Según el jurado las tres fotos muestran distintas actividades físicas que se pueden realizar en el día a día. Primeramente la fotografía "9.1 Itsaso, lur eta zeru artean", nos muestra un recorrido que se puede realizar en el entorno costero. Por otra parte, el trabajo "9.2 naturaren jauzi" nos muestra un recorrido que podría hacer una persona de interior. Y por último el trabajo "9.3 olatuaren jabe" nos muestra una actividad que fácilmente se puede realizar todos los días en una pueblo de la costa.

Además al estar la gente vestida con ropa de diario, refleja que son actividades normales, actividad física no competitiva ni técnica que refleja claramente en tena del concurso.

Premio a la mejor fotografía

Por parte, el trabajo presentado por Borja Abarretegi (Huhezi) ha ganado el premio a la mejor fotografía. En este caso por ser una fotografía excelente tecnicamente. Según el jurado, el elegir el blanco y negro ha sido una idea acertada ya que se consigue un gran contraste dándole más fuerza a la fotografía. En cuanto al contenido, se puede decir que junta a la naturaleza y las personas convirtiendola en una fotografía poética. Por último, se trata de una actividad que facilmente podemos realizar en nuestros montes en invierno.

Gracias a todos/as los/as participantes.

Web propia del concurso

